



Síntesis Informativa
Dirección General de Comunicación Social

HERMOSILLO, SONORA A 25 DE ENERO DE 2023



+ Consolidarán justicia penal

Por Martín Romo (El Verdugo)

Consolidarán justicia penal... Donde acaba de quedar más que claro que van por más, es en la primer reunión del año de la Comisión Intersecretarial para la Consolidación del Sistema de Justicia Penal en Sonora, que encabezara el gobernador, Alfonso Durazo Montaño, lo que hizo más relevante la presencia del **presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado (STJE), Rafael Acuña Griego.** ¡De ese vuelo!

Eso derivado de que Durazo Montaño resaltara que para que las acciones de gobierno y el trabajo conjunto de las corporaciones arrojen saldo positivo, se hace necesario el contar con un acceso eficiente a la justicia, con el fin de regresar la paz a las comunidades, y es en esa fase en la que Acuña Griego y sus operadores llevan la parte más preponderante de ese proceso justiciero que cada vez se hace más exigente. ¿Cómo ven?

Es por lo que el Mandatario estatal expresara que: "Reitero mi compromiso de sumar el esfuerzo del Gobierno del Estado, sin regateos, para garantizar y precisar la más alta eficiencia posible de este grupo de trabajo", porque de lo que se trata es de darle seguimiento a las acciones de todas las autoridades involucradas, y es por lo que destacara la labor que se hace desde la Mesa Estatal de Seguridad para lograr ese fin. ¡Es la meta!

O séase que en esos términos se ponderó el fortalecimiento que debe hacerse del Nuevo Sistema de Justicia Penal, en aras de lograr su perfeccionamiento mediante el seguimiento y la evaluación de sus resultados, y que es en la misión que han estado los del Poder Judicial presidido por don Rafael, y que contra viento y marea han hecho avanzar, para que hoy en día ya sea toda una realidad, pero siempre buscando la mejoría.

Más menos así está ese reto, como también lo reconociera Crescencio Jiménez Núñez, que es el responsable de la Unidad de Apoyo al Sistema de Justicia de la Secretaría de Gobernación (Segob), quien igual resaltó que se le debe invertir y abonar a la detección de áreas de oportunidad y la ejecución de acciones de control y mejora continua, con la finalidad de que sea un beneficio en equipo el que se consiga. ¡Ese es el plan!